## SE COMENTA

Que como se esperaba, nuevamente la aplanadora morenista dio una repasada en el Congreso local. Todo marcha sobre grandes ruedas. Para terminar de planchar los regalos de despedida al aún presidente, ayer aprobaron en menos de lo que canta un gallo las iniciativas de reforma constitucional "de obvia v urgente resolución" acerca de los temas de la Guardia Nacional y de los pueblos originarios. La 4T incluso se dio el lujo de que, con dos legisladores ausentes del PVEM y el PT, las bancadas aliadas, avasallaron 53 a 20.

Que hablando de arrasar, con todo y las que jas que algunos expresaron por la falta de paridad, el Consejo General del INE, como se había adelantado, designó a July Erika Armenta Paulino, Sayonara Flores Palacios y Flora Angelí Vieyra Vázquez como nuevas integrantes del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), a partir de octubre y hasta el 30 de septiembre del 2031.

Con este consejo totalmente femenino, por supuesto que la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido Gómez**, celebró la designación que marca un hecho histórico en la entidad.

QUE el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación de la sección 17 sigue un importante ritmo de crecimiento y desarrollo a favor de los profes. Ayer, encabezados por el Secretario General Eliud Terrazas. celebraron la creación de la Unidad de Desarrollo Profesional Jiquipilco de la Escuela Normal Superior del Valle de Toluca. Es para la formación de los nuevos cuadros educativos, y arrancan con una generación de jóvenes que buscan ser docentes en primaria y educación indígena. Bien.

Que en la comunidad de El Mamey, en el municipio de Tejupilco, hay 75 familias en riesgo por deslave y hundimientos que se registraronen las dos últimas semanas, informó el coordinador de Protección Civil y Gestión de Riesgo del Estado de México, Adrián Romero. La población está enclavada en la sierra, por lo cual con las tormentas el riesgo es por todos los flancos. Y de los otros riesgos mejor nihablar, lainseguridad yla pobreza han dejado el lugar como un pueblo fantasma, donde además por la migración y a está quedando vacío.